

2009年5月13日

静岡市長 小嶋善吉 様

日本共産党静岡地区委員会  
日本共産党清庵地区委員会  
日本共産党静岡市議会議員団

### 静岡ホビーショーへの自衛隊の「参加・協力」に対する要請書

住民生活向上のために努力されている貴職に対し敬意を表します。

今年も静岡ホビーショーが、にぎやかに開催されることがメディア等を通じ市民に宣伝されています。市民の関心も高まっており、ひいては地域産業の発展に寄与する催しとして、私たちも注目しております。

同時に、今年もこの催しに自衛隊の「参加・協力」のもと、自衛隊機の飛行や高機動車の展示と併せ自衛隊の広報活動が行われるとの情報に接し、遺憾の意を表すものです。この催しに戦争の道具を持ち込むことは、ホビーショーにそぐわないものです。このようなものを子どもたちが実際に手にとって戦争のまねごとをするとなれば、教育上も好ましいものとはいえません。自衛隊については、日本国の憲法に違反するという世論や、イラクへの派兵、インド洋上での多国籍軍への給油活動に対しても批判的な意見は決して少なくありません。今回のショーに参加する市民の中にも同様な意見をもつ方もおられると思います。

このホビーショーに静岡市が補助金を支出していることは、市民の大多数が支持協賛できる内容であることが必要です。

市民みんながわだかまりなく楽しく参加できることは、ホビーショーをさらに発展させる源になります。そのためにも自衛隊の参加・協力については再検討するよう、行政としても主催者に対し指導されるよう要請するものです。